2023-12-29

Clara Brugada promoverá energías renovables, la reforestación y defensa de reservas ecológicas

Autor: Samantha Gómez Género: Nota Informativa

https://www.proceso.com.mx/nacional/cdmx/2023/12/29/clara-brugada-promovera-energias-renovables-la-reforestacion-defensa-de-reservas-ecologicas-321174.html

CIUDAD DE MÉXICO (apro).- Al recibir la constancia del PVEM como precandidata a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, que se suma a la de Morena y el PT, Clara Brugada aseguró que promoverá la creación de energías renovables, la reforestación urbana, la defensa de las reservas ecológicas y el bienestar animal en la Ciudad de México.

Esta mañana, durante su toma de protesta como precandidata única del PVEM a la Jefatura de Gobierno, realizada en el Deportivo Coyuya de la alcaldía Iztacalco, aseguró: "El 60% de la Ciudad de México es verde y vamos a seguir protegiéndola para que así sea".Noticias RelacionadasPoniatowska, Harfuch, Encinas, López-Gatell... ¿quiénes integran el consejo asesor de Clara Brugada?Clara Brugada respalda ratificación de Ernestina Godoy: "no se puede imponer el Cártel Inmobiliario"Clara Brugada propone desaparecer el examen del ComipemsClara Brugada presume que lleva 40 puntos de ventaja sobre Santiago Taboada

Brugada Molina mencionó que la CDMX debe de ser "actuante" frente al cambio climático y defender las reservas ecológicas.

Sobre estas últimas detalló: "Somos orgullosos defensores de las zonas de reserva ecológica y los suelos de conservación de esta gran ciudad, que son productoras de oxígeno y el agua que necesitamos, pero también son productoras de alimentos y lugar que habitan pobladores rurales y pueblos originarios".

Además, refrendó su compromiso con el diseño de "tecnologías verdes" y con la reforestación urbana "para que nos ayude a limpiar el aire y a producir oxígeno".

La exalcaldesa de Iztapalapa recordó que Claudia Sheinbaum, precandidata única de Morena a la Presidencia, durante su gestión como jefa de Gobierno, "defendió y promovió el transporte sustentable con el cablebús en Gustavo A. Madero e Iztapalapa".

Tras lo cual, aseguró: "Este maravilloso medio de transporte limpio y sustentable debe continuar siendo un eje de movilidad para esta gran Ciudad de México".

La precandidata también respaldó "la generación de energías renovables de esta gran ciudad, como es la planta fotovoltaica de la Central de Abastos que genera biodiesel".

Respecto de los derechos de los animales, hizo un llamado para promover el bienestar animal y eliminar todo tipo de crueldad hacia los "seres sintientes", así lo dijo: "Y vamos a trabajar mucho para convertirnos en la capital del bienestar animal en el país".

El evento fue presidido por el dirigente del PVEM en la Ciudad de México, Jesús Sesma Suárez, quien reconoció la trayectoria de más de "40 años dedicada al servicio público" de Clara Brugada y comentó: "Mujer trabajadora, guerrera, esa es Clara y va a ser nuestra futura jefa de Gobierno".

Por su parte, Mariana Boy, exaspirante del PVEM a coordinar la defensa de la 4T en la capital, afirmó: "No tengo

ni la menor duda de que la Ciudad de México está lista para tener una jefa de Gobierno como Clara Brugada".

El nombramiento ocurrió a más de un mes de que recibió la constancia de Morena como precandidata a la Jefatura de Gobierno de la CDMX, el 26 de noviembre, y a una semana de que tomó protesta como precandidata única del PT.

El 11 de noviembre, Clara Brugada fue designada como coordinadora de la Defensa de la Transformación en la Ciudad de México, a pesar de que Omar García Harfuch ganó todas las encuestas con un promedio de 15 puntos de ventaja.